

Primera alianza de integración de sistemas para servir globalmente a las corporaciones europeas

T-Systems y Cognizant unen fuerzas para expandir sus empresas vigorosamente

La división de clientes empresariales de Deutsche Telekom, T- Systems, y el proveedor de servicios de tecnología de información (IT) globales, Cognizant (NASDAQ: CTSH), anunciaron hoy que formaron una alianza de integración de sistemas verdaderamente integrada. El principal objetivo de la alianza es servir a las corporaciones europeas con requisitos de distribución global de servicios de integración de sistemas. Esta asociación única, entre un potente proveedor de IT global y una gigante europea, permitirá que los clientes puedan aprovechar los beneficios de distribución global.

La asociación combina la pericia local y exterior de T-Systems y de Cognizant a través de los segmentos de la industria con una trayectoria geográfica perfeccionada, una gama de ofertas de servicios más amplia, y mayor acceso al mejor talento global. La nueva alianza se basa en un grupo de talentos combinados de más de 110,000 empleados en todo el mundo, compuesta de más de 40,000 empleados que trabajan en el exterior. Se espera que las operaciones expandidas en regiones geográficas clave, Europa, las Américas y Asia, aumenten significativamente el crecimiento de las dos compañías. Como parte de la nueva asociación de negocios, T-Systems India y sus aproximadamente 1.150 empleados serán transferidos a Cognizant, sujeto a la aprobación normativa apropiada.

Aprovechando las fortalezas locales, cercanas y en el exterior de T- Systems y de Cognizant, la asociación facilitará la adopción de un modelo de distribución de servicios globales dentro y fuera de Europa que permitirá que los clientes economícen costos a través del arbitraje de mano de obra y conduzcan la transformación e innovación de los negocios a través de una función inicial potente profundamente arraigada en el ambiente de negocios locales. Las dos compañías ofrecerán a los clientes la sinergia de la cultura de los negocios potentes locales, capacidades de idiomas, filosofía operativa y recursos globales.

"Esta nueva alianza convertirá la distribución global en una realidad en Europa. Estratégicamente somos los primeros en dar a nuestros clientes acceso incomparable a un nuevo servicio y modelo de distribución", manifestó Reinhard Clemens, miembro del directorio administrativo para clientes empresariales en Deutsche Telekom y CEO de T-Systems. Hasta el momento, la competencia occidental no intentó integrar las fuerzas laborales exteriores de nivel 2 adquiridas, ni los distribuidores de la India se esforzaron por penetrar nuevos mercados en Europa continental. Dice Clemens: "Nuestra nueva alianza abrirá nuevas oportunidades, aumentará significativamente la rentabilidad de T-Systems, y les dará a ambos socios una estabilidad más sólida en sectores verticales clave. La alianza también unirá el gran talento de Cognizant y T- Systems, lo que permitirá que nuestro segmento de integración de sistemas sea más vigoroso en sus planes de expansión".

"En asociación podemos ofrecer servicios de IT globales verdaderamente exclusivos, uniendo nuestras fortalezas complementarias con el objetivo de aumentar dramáticamente el valor que se ofrece a los clientes", dijo Francisco D'Souza, presidente y CEO de Cognizant. "Tanto Cognizant como T-Systems cuentan con una larga herencia de asociación de clientes, y nuestras capacidades conjuntas ofrecerán una combinación poderosa de escala y agilidad en los mercados clave en los que prestan servicios ambas empresas. También esperamos dar la bienvenida a los empleados de T-Systems en India a la familia de Cognizant. Consideramos que esta alianza ofrecerá a nuestros clientes conjuntos una combinación de talla internacional de profundo conocimiento local y una plataforma de distribución global líder en el mercado".

Acerca de T-Systems

T-Systems tiene una posición sólida en el mercado europeo por sus servicios de tecnologías de información y comunicación (ICT), en particular en servicios de infraestructura (como tercerización de centro de datos y escritorio (desktop), servicios globales de voz, datos e IP), así como en desarrollo de aplicaciones, gestión de aplicaciones y servicios de integración de sistemas. T-Systems tiene la visión de integrar de manera transparente los servicios de IT y de telecomunicaciones para conectar la vida y el trabajo. Con más de 56,000 empleados e ingresos de 12 mil millones de euros en 2007, T- Systems es el líder indiscutible de servicios de IT en Alemania, la mayor economía de Europa, y el segundo en Europa. La empresa tiene una base de clientes fuerte en el sector automotor global centrada en los clientes clave de los grandes OEM (fabricantes de equipos originales), así como en los sectores públicos y las industrias de fabricación en la Unión Europea.

Acerca de Cognizant

Cognizant (NASDAQ: CTSH) es un proveedor líder de servicios de tercerización de tecnología de información, procesos empresariales y consultoría. La franca pasión de Cognizant es dedicar su tecnología global y conocimiento especializado en innovación, su pericia en el sector y recursos mundiales al trabajo conjunto con los clientes para hacer que sus negocios sean más sólidos. Con más de 35 centros de distribución global y más de 55,000 empleados al 31 de diciembre de 2007, combinamos un modelo de distribución local/ exterior único inspirada por una cultura distinta de satisfacción al cliente. Cognizant, miembro del Índice NASDAQ-100 y del Índice S&P 500, es una empresa Forbes Global 2000 y está clasificada entre las principales empresas de tecnología de información en las listas Info Tech 100, Hot Growth y Top 50 Performers de BusinessWeek. Visítenos en línea en, <http://www.cognizant.com/>.

Declaraciones prospectivas

Este comunicado de prensa contiene declaraciones que pueden constituir declaraciones prospectivas emitidas de conformidad con las disposiciones de salvaguarda de la Ley de Reforma de Litigios sobre Valores Privados de 1995, cuya exactitud está necesariamente sujeta a riesgos, incertidumbres y suposiciones de eventos futuros que pueden comprobar ser inexactos. Los factores que pudieran causar que los resultados reales difieran materialmente de aquellos expresados o sugeridos incluyen las condiciones económicas generales y los factores analizados en nuestro más reciente Formulario 10-K y otros informes presentados ante la Comisión de Valores y Bolsa, SEC. Cognizant no asume ninguna obligación de actualizar o revisar ninguna declaración prospectiva, ya sea como resultado de información nueva, eventos futuros o de otro modo.

SOURCE: Cognizant

CONTACTO: T-Systems, +49 69 66531-126, presse@t-systems.com; o Kirsten Paragona, Directora de Relaciones con los Medios Corporativos de Cognizant, +1-978-356-3342, Kirsten.paragona@cognizant.com; o Relaciones con los Inversores, Scot Hoffman de Financial Dynamics, +1-212-850-5617, scot.hoffman@fd.com, para Cognizant

<https://news.cognizant.com/pressreleases?item=20199>